



Journée 3: Arromanches

publié le 13/04/2022

Ce matin, nous avons profité du beau soleil pour partager des activités sur la plage, entre sport, zumba, land art et balade photo en ville.

Cet après-midi, nous avons fait une visite du musée du débarquement avec un guide pour des explications sur le port artificiel notamment. Puis, après le cinéma 360, les élèves ont profité d'un quartier libre pour déguster glaces et crêpes dans Arromanches.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.